

POR MAURIZIO GUERRERO

orenzo Meyer es ampliamente reconocido como el más destacado analista político en México". Así lo anunciaba la Universidad de Chicago –alma máter del académico-hace un par de años, en el marco de una conferencia sobre democracia en México. ¿Es cierta tal percepción? Las respuestas pueden ser tan variadas como analistas políticos existen en el país. Sin embargo, de algo se puede estar seguro: es una de las voces fundamentales del pensamiento político de México, un pensador fundamental en la lucha por la democracia y una referencia indispensable de la izquierda académica.

Y si no es el politólogo "más destacado" es quizá uno de los que gozan de mayor foro en los medios de comunicación. Uno de los más buscados y socorridos opinadores de la vida pública nacional; el más visto,

Lorenzo Meyer,
historiador y
académico, se ha
convertido en uno
de los politólogos
más consultados de
México. PODER
conversó con él
sobre temas que no
suele abordar
públicamente:
Meyer según Meyer,
la figura pública

Meyer según Meyer la figura pública vista por el académico.

"Todo el mundo tendría que ser de izquierda"

Excél como ban cu rían, p

ocher

des

fron

bre

Su prácil. "
cribir proparation paration de la mientra de la mej uno esta neutro

¿Qué غ ?sador